
保護者・地域の皆様に支えられて

校 長 香 遠 正 浩

３月３日に62回目の卒業証書授与式を実施しました。卒業生

は堂々とした立派な態度で卒業証書を受け取り、卒業生合唱で

は、ふれ愛発表会を思い出させる美しい歌声を響かせてくれま

した。保護者、在校生、職員が見守る中、心温まる卒業式にな

ったと思っています。卒業生全員の進路も決定しました。

卒業式当日の全校合唱曲「旅立ちの日に」及び卒業生合唱曲「手紙」は、当校ホー

ムページ（上のＱＲコードから）で再生できますので、どうぞご試聴ください。

令和４年度も新型ウイルス対策に追われましたが、この１年間予定どおり教育活動

が進められたことをうれしく思います。保護者の皆様のご理解とご協力があったから

こそです。ありがとうございました。

ウィズコロナの教育活動だったため、体育

祭や卒業式等の学校行事に来賓をお招きする

ことはできませんでしたが、今年度も地域の

方々からたくさんのご支援をいただいてきま

した。地域あいさつ運動もその一つです。協

力いただいている民生委員の方々から「中学

生の朝のあいさつは年々よくなっている」と

お褒めの言葉をいただいています。

「自ら行動し共に高まろうとする生徒」を重点目標に掲げて取り組んできた令和４

年度が終了しました。本日の３学期終業式では、この１年間の成長や成果を確認し、

新年度に向けて生活リズムを整え、進級の準備をするよう呼び掛けました。明日から

12日間の春休みです。有意義な休みとなるよう各家庭でもご指導願います。

最後に、この３月末で私は退職となります。また、このたびの人事異動で６名の職

員が転出することになりました。保護者・地域の皆様には大変お世話になりました。

転出職員とともにお礼を申し上げます。

新年度は４月６日の新任式、始業式、入学式から始まります。この日より校内でも

一律にマスクの着用を求めることはなくなります。学校にもかつての日常が戻ってく

ることを願っています。
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感動の卒業式！誇りを胸に巣立つ５９名 

３学年主任 中川 一貴 

 ３月３日、さわやかな青空の下、第６２回卒業証書授与式が行われました。来賓、保護

者、在校生、教職員に見守られる中、堂々とした態度で卒業証書を手にし、立派で感動的

な卒業合唱を披露してくれました。マスクの着用が個人の判断に任せられる中、卒業生

が各々で判断し、素顔で卒業式を迎えられることに喜びをかみしめていました。 

式後の最後の学活では学級担任から最後のメッセージを受け、在校生からは盛大な拍

手で見送っていただき、笑顔と涙が交じる顔で巣立っていきました。 

 これからは、金井中学校の卒業生として、３年間の学びと成果に自信と誇りをもち、そ

れぞれの道で夢や目標を大切に全力で邁進してほしいと思います。卒業生５９名の、今

後の幸せと活躍を祈っています。ご卒業おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

愛すべき２年生５３名 
２学年主任 梶原 敦 

１年生のときのような

新鮮さは薄れ、３年生の

ような高いモチベーショ

ンはなく、なんとなく宙

ぶらりんな感じになって

しまいがちな中学２年生

ですが、今年度１年間を

振り返ってみて、いい意

味で期待を裏切ってくれた２年生５３名でした。昨年は不安だった授業や朝学活・終学活

の態度は改善され、落ち着いた様子で授業を受けることができていました。また、思いや

りのある発言や行動も多くなったと感じています。「大丈夫？」「○○ならきっとできるよ！」

「自信もって！」「ありがとう」など、プラスの言葉がたくさん聞かれました。 

来年は進路選択の年だということも忘れてはいけませんね。睡眠時間全校１位という健

康的なところはいいことですが、家庭学習時間ワースト１位という冠はぜひとも返上して

もらいたいものです。 

令和５年度には最上級生になります。今年度は３年生のサポートにまわる場面が多かっ

た２年生ですが、来年度は自分たちが学校の代表として全校をリードし、今年の３年生に

も負けない「最高の３年生！最高の１年間！」になるよう期待しています。 



成長を感じた１年 
１学年主任 加藤 順也 

最近では、入学当初とは比べものにならないほど、中学生らしくなってきました。中学

生らしさが身につくとともに、生活の中でたくさんの良い姿を見せてくれました。「自分の

役割や仕事を、責任をもってやる」「欠席の人がいたら、進んで仕事を手伝う」「困ってい

る友人に、手をさしのべる」「毎日元気に過ごす」といったことが日常の中で当たり前に見

られ、１年間での成長を感じます。 

この１年の成長には、先輩たちと過ごした日々が大きく影響しているのではないでしょ

うか。先輩たちの主体性や一致団結力、後輩への優しさなどに触れ、中学生としてあるべ

き姿を自然と感じ、身につけてきたのだと思います。 

 ４月からはいよいよ２年生です。２年生には、３年生と１年生をつなぐという大切な役

割があります。「３年生を支え、１年生を導く」という、２年生にしかできないとても大切

な役割です。今年のみなさんを見てきて「君たちならできる」と断言できます。かっこい

い２年生目指して、令和５年度もみんなでがんばろう！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月に実施したＮＲＴ標準学力検査の学校全体の結果は下のとおりです。 

 

 

 

 

  

今年度は知育の数値目標の一つとして、

「ＮＲＴの偏差値平均を 51 以上にするこ

と」を掲げて取り組んできましたので、教

科を総合した学校全体の結果は「Ａ評価」

です。 

教科ごとに見ても昨年度とほぼ同様の学

力であることが右グラフから分かります。 

数学と英語が偏差値 50に届かないのは苦手な生徒が多くいるためです。生徒全員に「分

かる喜び」「できる楽しさ」を味わわせることが課題です。 

なお、結果の個票はお子さんを通じてお渡ししましたのでご覧ください。 



校長 香遠 正浩 教諭 仲道 信子

退職 両津中学校へ

４年間で315名の生徒を育成する学校経 金井中学校２回目の勤務は、通級指導教

営をする中で、Ｋ中生からたくさんのパワ 室の３年間、退職後の再任用１年間を含み、

ーと感動を与えてもらいました。どの子も ５年間勤務致しました。金井中学校は佐渡

可愛く、自慢できる生徒でした。在校生及 の中心に位置し、中心校としての役割を担

び卒業生が自分らしい生き方を実現するよ い、生徒や保護者、地域の皆様の意識の高

う応援し続けます。保護者・地域の皆様に さをいつも感じておりました。大変お世話

も心から感謝申し上げます。 になりました。ありがとうございました。

教諭 梶原 敦 教諭 荒木 透

新穂中学校へ（教頭） 新発田市立川東中学校へ

２年間お世話になりました。素直で人懐 ４年間で金井中は大きく変わりました。

こい生徒たちに囲まれ、本当に毎日が楽し 生徒の皆さん、どうか自信をもってこれ

い夢のような２年間でした。２年生と修学 からも、よりよい学校生活を目指して活動

旅行に行けないこと、みなさんの活躍を近 に取り組んでください。そして、近くでサ

くで見られないことが残念です。島内にお ポートしてくれる先生方を信じてくださ

りますので、見かけたら声をかけてくださ い。生徒のことを第一に思う先生ばかりで

い。本当にありがとうございました。 す。今までありがとうございました。

教諭 本間 吉昭 教諭 濱西 杏香里

新穂中学校へ 長岡市立江陽中学校へ

２年間，拠点校指導員（新採用指導教 ３年間大変お世話になりました。週１回

員）という立場で金井中学校にお世話にな の授業でしかかかわりのない私にもたくさ

りました。金井中学校には週に一度しか勤 ん話しかけてくれる皆さんの明るい人柄に

務しなかったので，生徒の皆さんとふれあ は本当に助けられました。特に調理や裁縫

う機会は少なかったのですが，夏休みの駅 では、お互いに協力して教え合う姿が印象

伝練習で一緒に走ったことが一番の思い出 的でした。これからも皆さんらしく、優し

です。２年間ありがとうございました。 く明るく成長してください。

１月に教育委員会から出された休日の部活動の地域移行に関する方針を踏まえ、当校の部

活動の規程を次のように定めました。ご理解とご協力をお願いいたします。

１ 大会参加について

①４月に令和５年度の中学校体育連盟主催の大会に金井中の部活のチームで参加する

か、地域クラブのチームで参加するかを各自が選択する。（自分が所属する地域ク

ラブで中体連大会に出場可能か確認が必要。）

②地域クラブでの大会参加を選択した場合でも、部活動に所属して日常の練習に参加

することは可能。

２ 募集停止及び廃部について

①年度始めの部員決定段階で、１・２年生の部員数が大会出場条件に満たない場合は、

当該年度の３年生の引退をもって募集停止、翌年度の３年生（当該年度の２年生）

の引退をもって廃部とする。

②２年生は、翌年の引退まで継続するか転部するかを選択する。（中体連大会の合同

チームについて支援する。）

③１年生は、入部段階で第２希望の部活動へ入部するか、３年生の引退まで活動した

あと転部するかを選択する。

※女子バスケットボール部は、令和４年度の３年生の引退をもって廃部となった。


